Avant-propos

Depuis dix ans, le ministère des Affaires extérieures organise, chaque année, des consultations avec les organismes non gouvernementaux canadiens actifs dans le domaine des droits de la personne. Axées sur l'ordre du jour de la Commission des droits de l'homme des Nations Unies, les consultations ont traditionnellement lieu en janvier, immédiatement avant la réunion annuelle de la Commission.

Ces consultations prennent cette année une importance particulière, car la communauté internationale célèbrera, le 10 décembre prochain, le quarantième anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme. Pour marquer cet événement, le ministère des Affaires extérieures a préparé un recueil de discours et de déclarations.

Ce receuil d'allocutions, prononcées au cours de la dernière décennie par des ministres et des hauts fonctionnaires, donne un aperçu des nombreuses déclarations publiques faites au sujet des droits de l'homme par des représentants du gouvernement canadien. Elles ont été choisies non seulement en fonction de leur lien avec l'ordre du jour de la Commission, mais aussi, en ayant à l'esprit le lien qui existe avec un nombre de sujets traités par la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe. Le ministère est particulièrement heureux de publier ce recueil et espère que les participants le trouveront d'intérêt, dans le contexte des travaux qu'ils ont entrepris et qui sont d'une importance cruciale.

NON - CIRCULATING : CONSULTER SUR PRACTI

Dept. of External Affairs Min. des Affaires extérieures

24 1988

Le Sous-secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures

Shiaghir

J.H. Taylor

21 janvier 1988

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE